

新人体育大会、バドミントン・フェンシング・体操が躍進!

9月中旬から11月にかけて、県内各地で「新人体育大会」の熱戦が繰り広げられました。

女子バドミントン部は、団体で2年ぶりの優勝を果たし、全国選抜出場が決定。個人戦でも上位入賞が続き、関東選抜の切符を得ました。女子フェンシング部は2種目で団体優勝し、関東選抜・全国選抜へ。体操部も5年ぶりに団体優勝し、個人総合でワンツーフィニッシュを飾りました。



女子バドミントン部

全国選抜大会(3月、香川県高松市):団体

関東選抜大会(12月、東京都葛飾区)

ダブルス(竹本月渚・田上夕莉、伊井心春・村松ひなた)

シングルス(伊井心春、竹本月渚)



女子フェンシング部 (フルーレ、サーブル)

関東選抜大会(1月、茨城県水戸市)
全国選抜大会(3月、長崎県島原市)



体操部

5年ぶりの団体優勝

個人総合 1位-松原詩
2位-齋藤あいり



「第46回山梨県高等学校芸術文化祭」で合唱部が芸術文化祭賞! 来年の全国高校総合文化祭(あきた総文2026)へ



合唱部

芸術文化祭賞を受賞し、来夏に秋田県で行われる「第50回全国高等学校総合文化祭」の出場権を獲得

ダンス部

パレードおよびグランドステージで魅力発揮

「私の『好き』をお伝えします。」のテーマのもと、10月半ばから11月にかけて、県内各地で専門部ごとに発表や展示などが行われました。また、11月6日(木)には、芸術文化祭の開会行事にあたるパレードとグランドステージが開催され、本校からはダンス部が参加。県議会議事堂前を出発し、甲府の中心街をパ

レードしました。同日午後にYCC県民文化ホールで行われたグランドステージには、県下の合唱部の生徒たちで構成された合唱隊の一員として合唱部が登場。高文連賛歌「明日を見つめて」他1曲を披露しました。また、ダンス部はステージ第2部にも出演し、軽快なチアダンスで会場を盛り上げました。

Event Information イベント・インフォメーション 2025-2026

12月 6日(土) 第1回人間文化コース個別相談会

12月13日(土) 第2回人間文化コース個別相談会

2026年

1月10日(土) 令和8年度 推薦入試

2月13日(金) 令和8年度 一般入試



ここからはじめる夢への一歩

seika.ito-gakuen.ed.jp



体育祭2025

